

先週は読書週間でした。みなさんたくさん本を読んだでしょう
か？中央図書館からも読み聞かせをするために司書の方が来てくれ
ました。三津屋小学校では「おはなしわくわく」の時間もありますね。
改めて本を好きになった人がいると思います。ただ、本を読んでいる
人とあまり読まない人の差が大きいので、こういった機会に本を好
きになってくれるうれしいです。そして、せっかく図書館にはたく
さん本があるので、あいている時間には図書館をどんどん活用する
ようにしましょう。

先週から新校舎建設に向けての工事が始まりました。ピカピカの
きれいな校舎ができるのは楽しみですね。ただし、完成は令和7年の
3月の終わりごろなので、2年と少しかかります。その間、運動場が
狭くなります。また、工事の車もたくさん通ったり、学校の中に入っ
てきたりします。ガードマンさんが立ってくれていますが、みなさん
自身でも気をつけるようにしましょうね。今年度が終わると、運動場
が今の大さの3分の1くらいになります。今のうちに運動場で遊
べる日はたくさん遊んでくださいね。

また、プールは新校舎の屋上にできる予定なので、2年間は入るこ
とができませんので、知っておいてください。運動場は狭くなります

が、先生たちで何か工夫をして運動する量が減らないように考えて
いきたいと思います。学年で使える日などが減ってしまうかもしれません
が、みんなで協力して楽しく遊ぶようにしましょう。